

Sorli invertirá 10 millones en abrir un complejo con súper, gimnasio y cuatro pistas de pádel en Bigues i Riells

La cadena pondrá en marcha estas instalaciones en dos parcelas de 17.000 metros cuadrados

Sorli elaborará menús personalizados para sus clientes mediante inteligencia artificial



Uno de los complejos de supermercado y gimnasio Sorli como el que va a abrir en Bigues i Riells

La **cadena de supermercados barcelonesa Sorli** pone su bandera en **Bigues i Riells (Vallès Oriental)**. Y lo hace a lo grande. La compañía ha anunciado este martes que **invertirá 10 millones de euros en abrir un complejo que incluirá un supermercado de 1.000 metros cuadrados, una cafetería Sorlinyam, un centro deportivo Sorli Sport de 2.000 metros cuadrados y cuatro pistas de pádel.**

"Sorli generará en la zona un **ecosistema de salud, nutrición y bienestar**, y satisfecerá las necesidades de la población en cuanto a la **oferta de servicios de alimentación y deporte** para los residentes de Bigues i Riells del Fai", explica la empresa en un comunicado. Sorli lleva unos años metida en el negocio del deporte y, aunque de momento siga siendo una parte menor de sus ingresos (la inmensa mayoría sigue viniendo de la alimentación), ya cuentan con seis

establecimientos en marcha en **Barcelona**, la zona del **Maresme** y **Sitges**, y gestionan, en total, **una decena de pistas de pádel**.

Este último complejo, que supone llevar el formato por primera vez a la zona del Vallès, se situará en **dos parcelas que suman más de 17.000 metros cuadrados**, lo que permite a la cadena construir los cuatro establecimientos en una sola planta y disponer, aun así, de unas 200 plazas de aparcamiento. **El objetivo es que estas instalaciones estén funcionando ya en 2025**.

"La apertura es **una buena noticia para la economía local, por la creación de nuevos puestos de trabajo, tanto en la construcción como en la operación diaria de las instalaciones**", valora la compañía en este comunicado. "El Grup Sorli mantiene su compromiso con la creación de ocupación y el apoyo al crecimiento económico sostenible en la comarca del Vallès con este nuevo equipamiento", añade.

Plan estratégico para crecer

La decisión se enmarca en la puesta en marcha, a principios del año pasado, de **un plan estratégico orientado a crecer**, tras años volcados en renovar marcas y reformar tiendas. Según explicaron entonces la **administradora y presidenta de la compañía, Anna Sorli**, y su **director general, Josep Figueres**, el objetivo era invertir 30 millones de euros en un nuevo centro logístico (que se lleva algo menos de la mitad de este volumen) y en abrir cinco supermercados y dos centros Sorli Sport entre el año pasado y este.

"**Tenemos que ir creciendo paulatinamente**: mejor de forma sólida que de forma rápida", aseguraron entonces. "Lo que hacemos es **crecer en forma de mancha de aceite e ir haciéndonos fuertes donde ya estamos**", completaron, en relación con que tuvieran el foco puesto, precisamente, en el Vallès y el Maresme. Por el camino, sin embargo, han acabado anunciando la apertura de un centro deportivo no previsto inicialmente en Barcelona.

En total, **Sorli, que ingresó 270 millones de euros en 2023**, tiene ahora mismo 106 supermercados, 16 cafeterías, 6 centros deportivos, 3 gasolineras, 2 restaurantes y un centro comercial con hotel 4 estrellas incluido.

